

—

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 2 juillet 2025

Canicule : la Région investit massivement pour l'adaptation de ses lycées et le confort des lycéens

Alors que nous venons de traverser un épisode caniculaire historique, la Région tient à rappeler qu'elle va consacrer, d'ici 2030, 360 millions d'euros à l'adaptation de ses lycées aux conséquences du réchauffement climatique, à travers une politique massive de rénovation et d'isolation des bâtiments, de construction de nouveaux établissements aux meilleurs standards thermiques et environnementaux, d'optimisation de l'utilisation de l'eau, ou encore de végétalisation des cours et des espaces extérieurs.

A l'heure où de nombreuses collectivités baissent, parfois fortement, leurs investissements, la Région est en mesure de mobiliser, grâce à la réduction drastique de ses dépenses de fonctionnement, des crédits d'investissement sans précédent pour mieux prévenir ces phénomènes climatiques extrêmes, préserver le confort et le bien de nos lycéens, et réduire l'empreinte environnementale des établissements. Sans oublier, le soutien indispensable à la filière de la rénovation énergétique, aujourd'hui malmenée.

Quelques exemples concrets de projets en cours dans nos 5 départements :

- *Lycée Albert Camus à Nantes (44) : rénovation thermique complète de l'externat, avec une amélioration des systèmes de ventilation et de chauffage (21M€).*
- *Lycée Simone Veil à Angers (49) : restructuration du bâtiment de restauration scolaire, avec rénovation énergétique et isolation complète de celui-ci (4,3M€).*
- *Lycée Haut-Anjou à Château-Gontier (53) : restructuration et extension des internats, incluant des travaux d'isolation thermique intérieurs et extérieurs et l'installation d'un nouveau système de ventilation (9M€).*
- *Lycée Robert Garnier à la Ferté-Bernard (72) : Rénovation énergétique du site, incluant des travaux d'isolation sur tous les bâtiments, et l'installation d'une centrale photovoltaïque (34,7M€).*
- *Lycée Luçon Pétré à Sainte-Gemme-La-Plaine (85) : reconstruction d'un bâtiment accueillant le personnel administratif, des espaces de vie scolaire et des salles de classe (16,9M€).*